

de dictaminar acerca de ocho suplicatorios enviados al Congreso para procesar a varios diputados.

El marqués de la Vega de Armijo y Montero Ríos conferenciaron ayer...

Montero Ríos le indicó que no quería aconsejar nada en este asunto...

También celebraron otra conferencia Canalejas, López Domínguez, Montero Ríos y el marqués de la Vega de Armijo...

El marqués de la Vega de Armijo, Canalejas y Llano y Pensi celebraron ayer una conferencia para determinar la actitud que habían de observar...

Acordaron combatir los que tengan relación con delitos de prensa, excepto los que afecten a injurias y calumnias a particulares.

Este hará que sea insostenible la tirantez de relaciones creada entre el gobierno y el presidente del Congreso.

Insiste en que la real familia saldrá para San Sebastián el día 12 del corriente, acompañada del ministro de fomento, que es, como se ha dicho, Rodríguez San Pedro.

El cierre de las Cortes depende del giro que tome el debate sobre los suplicatorios.

Las oposiciones dan la batalla al gobierno, esto llamando a los diputados ministeriales y continuando las sesiones.

Moret conferenció ayer con Romero Robledo para suplicar que las sesiones del Congreso se ampliaran en una hora, a fin de explicar una interrelación acerca de la crisis agraria en Andalucía.

El acuerdo se adoptó en la sesión celebrada ayer por la Cámara popular.

El ministro de Estado manifestó ayer que no tenía fundamento las noticias relativas a haber surgido graves dificultades en las negociaciones que se siguen con Francia para resolver las cuestiones de Marruecos.

Moret conferenció ayer con Romero Robledo para suplicar que las sesiones del Congreso se ampliaran en una hora, a fin de explicar una interrelación acerca de la crisis agraria en Andalucía.

El acuerdo se adoptó en la sesión celebrada ayer por la Cámara popular.

El ministro de Estado manifestó ayer que no tenía fundamento las noticias relativas a haber surgido graves dificultades en las negociaciones que se siguen con Francia para resolver las cuestiones de Marruecos.

Moret conferenció ayer con Romero Robledo para suplicar que las sesiones del Congreso se ampliaran en una hora, a fin de explicar una interrelación acerca de la crisis agraria en Andalucía.

El acuerdo se adoptó en la sesión celebrada ayer por la Cámara popular.

El ministro de Estado manifestó ayer que no tenía fundamento las noticias relativas a haber surgido graves dificultades en las negociaciones que se siguen con Francia para resolver las cuestiones de Marruecos.

Moret conferenció ayer con Romero Robledo para suplicar que las sesiones del Congreso se ampliaran en una hora, a fin de explicar una interrelación acerca de la crisis agraria en Andalucía.

El acuerdo se adoptó en la sesión celebrada ayer por la Cámara popular.

El ministro de Estado manifestó ayer que no tenía fundamento las noticias relativas a haber surgido graves dificultades en las negociaciones que se siguen con Francia para resolver las cuestiones de Marruecos.

Moret conferenció ayer con Romero Robledo para suplicar que las sesiones del Congreso se ampliaran en una hora, a fin de explicar una interrelación acerca de la crisis agraria en Andalucía.

El acuerdo se adoptó en la sesión celebrada ayer por la Cámara popular.

El ministro de Estado manifestó ayer que no tenía fundamento las noticias relativas a haber surgido graves dificultades en las negociaciones que se siguen con Francia para resolver las cuestiones de Marruecos.

Moret conferenció ayer con Romero Robledo para suplicar que las sesiones del Congreso se ampliaran en una hora, a fin de explicar una interrelación acerca de la crisis agraria en Andalucía.

El acuerdo se adoptó en la sesión celebrada ayer por la Cámara popular.

El ministro de Estado manifestó ayer que no tenía fundamento las noticias relativas a haber surgido graves dificultades en las negociaciones que se siguen con Francia para resolver las cuestiones de Marruecos.

Moret conferenció ayer con Romero Robledo para suplicar que las sesiones del Congreso se ampliaran en una hora, a fin de explicar una interrelación acerca de la crisis agraria en Andalucía.

la conducta observada por los agentes de policía que ayer no intervinieron en los tumultos.

Los manifestantes detenidos ayer por los gendarmes fueron puestos en libertad por la policía, sin haberles tomas de los suplicatorios.

Los obreros de los almacenes del puerto han recorrido las calles hasta avanzada hora de la noche, entonando canciones revolucionarias.

La sesión que hoy celebró la comisión de información, bajo la presidencia de M. Flandin, comenzó a la una y media de la tarde.

El presidente leyó cuenta de varias cartas que había recibido, una de ellas del prior de Chambreaud en la que manifestaba no haber conocido ni conversado jamás con el hermano Rabel.

En otra carta, M. Maureouls dice que le ha producido un considerable sorpresa una noticia en que se ha afirmado, haberse encontrado una carta suya entre los papeles de M. Chabert, cuando él nunca le conoció.

Asertura que no hizo otra cosa que recomendar el nombramiento y promoción de su compatriota Firmiac.

Este, por su parte, protesta de la insinuación lanzada contra él por un miembro de la comisión apropiado de la compañía de motores de gas.

La comisión acordó escuchar seguidamente a M. Pichat, quien manifestó que escribió al prior de los Carvajos rogándole que compareciera ante la comisión o que recibiera a una delegación que le sería enviada.

El prior—dice—rehusó complacerme.

No mantengo mi primera declaración en lo que concierne a Cendre.

El doctor Adchar me ha escrito confirmando lo dicho por Cendre a propósito de la X.

M. Artois dijo que celebrara un cargo entre Cendre y M. Pichat.

M. Poulain preguntó a Pichat si estaba dispuesto a insistir delante de Cendre ante la comisión para hacerle decir la verdad.

M. Pichat contestó que no podía hacer otra cosa que dejar a la comisión las cartas que había leído, y se retiró de entre ella.

Después compareció M. Papillaud, quien dijo que la comisión conocía ya su declaración, prestada ante monsieur Vallé.

Que él había manifestado conocer a Edgar Combes desde la infancia y que sentía ciertos sentimientos de amistad y estima.

Yo estoy sorprendido—añadió—de verme mezclado en vuestros debates de la sesión del viernes.

Yo juro que jamás fui a Fourvoires y a Saint-Laurent du Pont.

La sesión celebrada hoy por la Cámara de diputados se abrió a las dos y veinte minutos de la tarde por monsieur Brisson.

La Cámara aprobó una proposición de M. Blerand, quien se refirió en consideración a otras al discutirse el presupuesto de Justicia.

El Menebi, ministro de la Guerra del imperio de Marruecos se embarcó hoy en Marsella con dirección a su país.

El acto de la coronación del rey Pedro I de Serbia se realizará el día 15 del próximo mes de Septiembre en la población de Zitcha.

R. BLASCO Madrid 5, 9, 15.

AL CERRAR Madrid 5, 9, 15.

La firma Ayer despacharon con el rey los ministros de Estado y Gracia y Justicia.

El señor Rodríguez San Pedro puso a la firma regia varias cartas reales.

Sánchez Toca llevó a la firma de don Alfonso un decreto concediendo un sueldo fijo de seis meses para transcribir en los registros civiles los documentos que se consignan en el artículo primero del real decreto de 10 de Octubre de 1901.

También el rey varios decretos de indultos leves correspondientes a las Audiencias de Valencia, Granada, Madrid y Sevilla, y nombramientos de magistrados.

Comisión de Actas del Congreso se aprobó la de Orense, proclamándose a señor Bugalla.

En la reunión de Secciones del Congreso se designaron ayer las Comisiones que han de entender en los proyectos de ley, concediendo un ferrocarril de Betanzas a Ferrol, y declarando de utilidad pública el puerto de Santa María.

También se designó la comisión que ha de entender en los suplicatorios de los diputados señores Lerroux, Estévez y Lletget.

Ayer tarde estuvieron en el Senado los señores Canalejas y Vega Armijo para conferenciar con Montero Ríos, no habiéndolo podido hacer por no haber llegado éste a la Alta Cámara.

En vista de ello celebraron una detenida conferencia con el general López Domínguez, quien después conferenció con Montero Ríos.

Este marchará hoy o mañana a Galicia.

El señor Rodríguez San Pedro desmintió ayer la noticia publicada por un periódico respecto a la combinación diplomática, que en breve presentaría a la firma regia.

El señor Nogués presentó ayer al Congreso una proposición solicitando que se abra una información para definir las responsabilidades de la catástrofe de Entrambasaguas.

Pidiendo que, hasta que no queden terminadas las obras de reparación, se suspenda la circulación de trenes por la referida línea.

Y pedir la separación de las secciones administrativa y facultativa de las empresas ferroviarias.

Funerales El sábado se celebrará en San Francisco el Grande los funerales por el señor Dupuy de Lome.

Artista herido En el Circo de Parish trabajaba el domingo por la noche el artista Beling con la pantomima de la "Corrida de toros".

El perro con quien hace este juego, le tiró al suelo, produciéndose la fractura de un brazo.

El herido fué retirado del Circo y el asistido convenientemente se le condujo a su domicilio en estado satisfactorio.

Ayer continuó en el mismo estado, además de haberse algo mejorado.

Terrorífico incendio. Telegramas de Murcia dan cuenta de un terrible incendio que ha estallado en Molina.

Van ya destruidas cinco casas y amenaza el sinistre destruir más.

El incendio se ha propagado a las mieses, que arden y se propaga de unas heras a otras.

Los labradores están consternadísimo.

Hay bastantes heridos. Llegó el gobernador al lugar del siniestro y ha podido auxiliar.

Las pérdidas son de gran consideración.

Parricidio En un pueblo de la provincia de Málaga, llamado Churrriana, disputando un matrimonio, el marido dio a su mujer siete horribles cachulladas y seccionándole la cabeza.

Tres chiquillos, que volvían de la calle, se avalanzaron hacia su madre, que yacía tendida, desarrollándose una escena conmovedora.

Pérdidas son de gran consideración.

Carreras militares Telegramas de Baños dan cuenta de las carreras militares que se celebraron en la carretera de Brieviesca.

La distancia que había de recorrerse era de 80 kilómetros.

Ganó el primer premio el capitán de húsares de Pavía señor Sarraís, que recorrió el trayecto en 4 horas, 28 minutos y 33 segundos.

El segundo premio lo alcanzó don Francisco Aparicio, que llegó a la meta en horas, 30 minutos y 50 segundos.

Y el tercero lo ganó el teniente de artillería señor Español, que corrió los 80 kilómetros en 4 horas 56 minutos y 3 segundos.

Sección financiera

VIUDA DE C. CARRASCO

Table with columns: FONDOS PÚBLICOS, Día 2, Día 4. Rows include 4 por 100 interior, Amortizable 5 por 100, Carpetas prov. 5 por 100, etc.

CAMBIOS

Table with columns: París a la vista, Londres a la vista. Values: 37.75, 34.70.

Gabriel Vidaurre

Almacenes al por mayor y menor de MERCADERIA, PASADERIA Y NOVEDADES

Banco de España

Desde esta fecha se pagará a los señores accionistas del Banco de España, el dividendo de 50 pesetas por acción, a cuenta de beneficios de 1901.

Subasta voluntaria

El día 8 de Agosto próximo, a las tres de la tarde se venderá en pública subasta voluntaria en el Notarío don Santiago Erro, calle de San Marcial, en San Sebastián, el caserío denominado "Arriñena, con todos sus pertenencias.

COSTURERAS

para ropa blanca y camisería se necesitan en casa del

ANDORRANO

DEPOSITO

DE LOS ACREDITADOS Y MAGNIFICOS Pianos Ortiz & Cussó

Casa Erviti, San Martín, 28

Para Santander, Gijón,

NORTE

Gran Casino de San Sebastián

Temporada de verano de 1904

Abonos de temporada, de mes y de quincena y entrada diaria.

Dolor de muelas

ANUNCIOS ECONÓMICOS

Anuncio que no exceda de tres líneas, 50 céntimos inserción.

Se vende un coche de mano de plaza, forma bonita, dos plazas, con freno, dirección, etc.

Se vende un coche de mano de plaza, forma bonita, dos plazas, con freno, dirección, etc.

Se vende un coche de mano de plaza, forma bonita, dos plazas, con freno, dirección, etc.

Se vende un coche de mano de plaza, forma bonita, dos plazas, con freno, dirección, etc.

Se vende un coche de mano de plaza, forma bonita, dos plazas, con freno, dirección, etc.

Se vende un coche de mano de plaza, forma bonita, dos plazas, con freno, dirección, etc.

Manterola y Comp.ª

Representantes exclusivos en el Norte y Centro de España

Berliner Maschinenbau-Actien-Gesellschaft vormals

L. Schwarzikopff, de Berlin

Dinamos de corriente continua y alternativa para alumbrado y transmisión de fuerza. Electromotores, transformadores, etc.

AVENIDA, 12, SAN SEBASTIAN

La Instaladora Moderna

Instalaciones de luz y timbres garantizadas a precios sin competencia.

Venta al por mayor y menor de toda clase de maquinaria y material eléctrico.

Esta casa se encarga, previo presupuesto, de cualquier instalación fuera de la localidad.

OFICINAS Y ALMACENES: San Marcial, 28 y Fuenterrabia, 8

HIELO

preparado con agua potable purísima, del manantial que abastece las fuentes públicas del barrio de Lasarte.

5 céntimos kilogramo

Puntos de venta: Calle de Garibay, número 34, «Las Colonias», casa de Almeida.

de Aldamar, número 26, v. de José Arrita. del Príncipe, número 23, almacén de vinos.

Mavor, número 6, Vicente Grandoso. de Urbieto 30, ultramarinos y vinos, Rafael Urrutia.

de San Martín 15, Pascual Rivera. Barrio del Antiguo (Venta Berri), José María Zubizarreta.

A los pueblos próximos al ferrocarril de San Sebastián a Bilbao, se sirven los pedidos desde la fábrica de Lasarte.

GRAN FABRICA DE CERVEZAS

"EL AGUILA NEGRA", COLOTO-OVIEDO (PUREZA GARANTIZADA)

Esta riquísima cerveza se recomienda como bebida insustituible para los convalecientes, las personas débiles y niños, agradable e higiénica para los que gozan de perfecta salud por las propiedades tónicas y nutritivas que le dan sus componentes.

No contiene adición de alcohol y esto garantiza su bondad, haciendo que esta marca sea preferida a otras similares.

PIDASE EN LOS CAFES Y ULTRAMARINOS

Alberto Remon y C.ª - Idiaquez, 12, San Sebastián.

Gran Hotel Zarauz

Establecimiento de primer orden a orillas del mar.—Almuerzos y comidas a precios económicos.—Restaurante a la carta.—Servicio esmerado.

DINERO

sobre alhajas, ropas y otros objetos de valor. Se cobrarán intereses convencionales. Hay alhajas en venta.

ESTABLECIMIENTO BALNEARIO

Tres manantiales diferentes, Iurtzi, San Julián, sulfurosos, sódicos, suaves, especialmente para curar las enfermedades catarrales del aparato respiratorio y la predisposición a las migrañas, y las de la piel; Dama Iurtzi, bicarbonatadas, litónicas las del estómago y vegigay; Carmelo, cloruradas sódicas sulfatadas las del hígado y matriz. Médico director Dr. Vigli, especialista en las del estómago. Grandes reformas y mejoras en instalación y edificios.

MARTIN JAUNTORENA Y ECHEVERRÍA

Falleció el día 4 de Julio a las cuatro y media de la mañana A LOS 70 AÑOS DE EDAD

Información general

Un recurso Ante el Tribunal de la Rota se celebró ayer la vista de un recurso de apelación contra una providencia del provisor de Valencia, en perjuicio del capellán de las monjas Beneditinas de Carcagente.

La providencia que el capellán se dictó por desatado a las autoridades eclesiásticas, maledicencia contra sus superiores, sacrilegio y complicidad con herejes y apóstatas.

También se le condenó por haber dicho que se había hecho cura para no trabajar y dormir quince horas al día, y por favorecer los noviazgos de una colegiala, llevando y trayendo cartas de los amantes.

Asimismo se le acusó de encontrarse en inteligencia con Blasco Ibañez, publicando en El Pueblo artículos contra las monjas, y de haber conculcado una casa con el producto de los buenos oficios que realizó para conseguir que el arzobispo de Valencia otorgara trabajo a las monjas.

De estas cosas, entre otras cosas, que trabajaban contra él porque deseaban tener por capellán a un cura joven.

Reparto En la Moncloa se verificó ayer el reparto de premios en el concurso de máquinas aventadoras.

Presidió el acto el ministro de Agricultura.

EXTRANJERO

París, 4 y 5, varias horas. El vapor danés Norte, que ha naufragado en su viaje de Copenhague a New York, sobre los arrecifes de Rophkall, conducia a su bordo a 700 emigrantes.

La tripulación se componía de 80 hombres.

A pesar de haberse lanzado al agua ocho botes, apenas 80 personas pudieron salvarse.

Uno de los supervivientes aseguran que no se produjo pánico entre el pasajero, y que muchos tripulantes sacrificaron sus vidas por salvar a las mujeres y los niños.

Hoy se han concentrado en Brest 100 gendarmes más, procedentes de los puestos de las poblaciones próximas.

La huelga de empleados de tranvías continúa.

Sánchez Guerra, hablando de la discusión de concesiones despectivo, manifestó que interrogaría a Salmere el criterio de los republicanos respecto a este particular, puesto que según ellos solo deben concederse aquéllas que revistan ciertos caracteres, y puede ocurrir que haya algunas que revistan además de este otro carácter punitivo.

En la discusión de los suplicatorios del Congreso intervinieron hoy varios diputados, creyéndose que se acordará conceder el del señor Bañón.

Entre los ministeriales reina gran agitación ante el temor de que Romero Robledo deje el sillón presidencial para discutir los suplicatorios del Congreso, de cuya concesión es poco favorable, poniéndose del lado opuesto a los republicanos.

Si el señor Romero Robledo—dicen los mauristas—abandona el sillón tendrá que abandonar la Presidencia, contando nosotros con un candidato más digno y más patriota, y nuestra devoción, para ocupar dicho puesto.

En la reunión celebrada ayer por la

BOLSIN

Día 4 de Julio de 1904.—De once y media a doce. Interior, papel, 77,30. Amortizable, 97,70.

Casino de San Sebastián, papel, 101. Tranvía de San Sebastián, papel, 413. Puerto de Pasajes, dinero, 4,53. Seguros El Norte, papel, 20. Nueva Plaza de Toros, papel, 75. Papelera Española, papel, 481. Unión Resinera Esp., dinero, 160.

Obligaciones Deuda de la Provincia, dinero, 100. Deuda de la Ciudad, dinero, 100. Puerto de Pasajes, dinero, 4,10,80. Tranvía de San Sebastián, dinero, 101. Papelera Española, 2ªª papel, 90,50. Plaza Toros, 1ªª papel, 4,92. Ferrocarril de Elgoibar, 3ªª papel, 40.

MARTIN JAUNTORENA Y ECHEVERRÍA

Falleció el día 4 de Julio a las cuatro y media de la mañana A LOS 70 AÑOS DE EDAD

Después de haber recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad — R. I. P. —

Sus hijas doña Rafaela y Verónica, hijo político don José Jauntorena y Goni, nietos, hermana, sobrinos, primos y demás parientes, suplican a sus amigos que se van asistir a los funerales que en sufragio de su alma tendrán lugar hoy martes, a las once de la mañana, en la parroquia del Buen Pastor, y acto seguido a la conducción del cadáver, por lo que recibirán especial favor.

San Sebastián 5 de Julio de 1904.

El duelo recibe y despiden en la Iglesia. DOMICILIO: Plaza de Bilbao, 2. NO SE REPARTEN ESQUELAS.